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BELL viLLE: NoMENCLAturA
BrAiLLE EN CALLES DE

LA CiuDAD
El ministro de Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Nación, rabino Sergio Bergman, firmó con el intendente

Gerardo Zuin, un convenio de colaboración que se inscribe en el marco del programa Nacional Ciudades Sustentables.

Justiniano Posse: Más municipios se suman
a la sustentabilidad
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JuStiNiANo PoSSE

Más municipios se suman a la
sustentabilidad

◘ Los días 7 y 8 del corriente tendrá lugar una nueva
edición de Expo Pascanas 2017. La muestra que reúne
a stand culturales, de servicios, educativos, agrope-
cuarios, industriales y comercio en general.
Como todos los años la cita tendrá lugar en el predio del
ferrocarril, lindante a la Casa de la Cultura.
En esta oportunidad la organización ha sumado una
nueva carpa donde se albergará a los distintos artistas y
público que se lleguen al lugar. Esto es a los fines de
evitar depender de las inclemencias del tiempo.
En la parte artísticas se presentarán:
Sábado: Banda Ex; Los del Olivo; Agrupación Folclórica
Municipal Amandaye; TDK; Desarraigo; Matias Bustos y
los Talleres Municipales.
Domingo: Las voces de Godeken; Academia de danzas
del Festival Nacional del Malambo; Los Negros; Academia
de Danzas Cielo, Tierra y Tradición; Soledad Gamboa y
los Talleres Municipales.
La entrada será gratuita y habrá un esmerado servicio de
comidas a cargo del Hospital Vecinal Pascanas.

Pascanas: vuelve Expo Pascanas 2017

El ministro de Ambien-
te y Desarrollo Sus-

tentable de la Nación, ra-
bino Sergio Bergman, fir-
mó con el intendente de
Justiniano Posse, víctor
Gerardo Zuin, un convenio
de colaboración que se
inscribe en el marco del
programa Nacional Ciuda-
des Sustentables, promo-
vido por la cartera ambien-
tal.
A través de la implementa-
ción de las metas del plan
de sustentabilidad asumido,
se le otorgará a Justiniano
Posse el sello de primer mu-
nicipio sustentable del país.
Durante el encuentro, Berg-
man remarcó la importancia
de la incorporación de la

ciudad cordobesa a este
convenio y explicó que, en
cuyo marco “se brinda la
posibilidad a todas las ciu-
dades de mejorar la eficien-
cia en la recuperación de
residuos, transformando es-
tos en recursos”.  A su vez,
agregó: “Ser sustentable es
un compromiso de todos que
se asume de a uno, donde
las máximas responsabili-
dades las tenemos los Es-
tados”.
El programa, llevado a cabo
por la Unidad Ciudades Sus-
tentables de la cartera de
Ambiente, tiene por finalidad
abordar aspectos como la
gestión integral de residuos
sólidos urbanos (GIRSU); el
manejo sostenible de los re-

cursos para un ambiente sa-
ludable; la gestión integral
del espacio público; un mo-
delo de desarrollo turístico
en línea con las buenas prác-
ticas en los atractivos turís-
ticos y espacios urbanos con
criterios de sustentabilidad;
entre otros. Además, el pro-
grama brinda asistencia téc-
nica a las ciudades para la
elaboración de los planes y
la jerarquización de las me-
tas propuestas en cada lugar
de la Argentina.
En el encuentro participaron
también el coordinador ge-
neral de la Unidad Ciudades
Sustentables, Daniel Asef;
y el coordinador ejecutivo
de la misma unidad, Nahuel
Muñoz.
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MoNtE MAíZ

◘ El secretario de Servicios Públicos de la Provincia,
Alberto Bresciano se reunió con la intendente de Wen-
ceslao Escalante, María Esther Filippa de rovera y su
equipo de trabajo, para analizar el desarrollo de la
obra de desagües cloacales.
La Intendenta le entregó al funcionario del Ministerio de
Agua, Ambiente y Servicios Públicos el proyecto técnico
que contempla el tendido de la red troncal, estaciones de
bombeo y la planta de tratamiento.
Los funcionarios del Ministerio de Agua analizarán la ini-
ciativa, verificarán la propuesta en una visita a Wenceslao
Escalante y luego harán el presupuesto de la obra para
avanzar con el proceso licitatorio de la misma.
El objetivo de las autoridades es poder iniciar los trabajos
el año próximo.

W. ESCALANtE: Presentaron proyecto para
obra de desagües cloacales

realizaron labores de remoción de
escombros en “La Curva”
En su trabajo de orde-

namiento de distintos
sectores públicos, la Muni-
cipalidad de Monte Maíz,
concretó trabajos de limpie-
za de escombros en la salida
este de la localidad, en el
sector conocido como “La
Curva”. Luego de mucho ti-
empo se recuperó la banq-
uina.
Las tareas demandaron el
accionar de una pala frontal,
un camión y una retroexcava-
dora, debido al gran tamaño
de los elementos alojados.
Los escombros fueron remo-

vidos a un sector específicos
y de allí seran trasladado a la
vera de la Ruta N° 11 donde
servirán de relleno para un
posterior tendido de una línea
de iluminación. 
Desde la comuna solicitaron
a los vecinos que por favor
no arrojen más material y en

caso de poseer escombros
comunicarse con la entidad
para darle el lugar que corre-
sponde.
Además, el referente zonal
de Vialidad Provincial, Ing. An-
tún, ha labrado varias actas e
intimado a algunos particulares
que arrojaron los escombros.   
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E l intendente, Carlos
Briner, recibió la visita

a la ciudad de la ministra
de Seguridad de la Nación,
Patricia Bullrich, quien
ofreció detalles del opera-
tivo encabezado por el Juz-
gado Federal local y la De-
legación Bell ville de la
Policía Federal Argentina
y que permitió la incauta-
ción de una gran cantidad
de marihuana, según las
crónicas policiales y judi-
ciales, teniendo como des-
tino final, presumiblemen-
te, a nuestra provincia.
El jefe municipal acompañó
a la funcionaria en su reco-
rrida y en la conferencia de
prensa que la Ministra ofreció
frente a la Delegación de la
Policía Federal donde tam-
bién se mostró toda la droga
secuestrada.
Por la importancia del ope-
rativo denominado “Yerba

Mala” y sus resultados, nun-
ca vistos en la ciudad, tam-
bién estuvieron presentes
los ministros de Gobiernos
de Córdoba y Entre Ríos,
Juan Carlos Massei y Mauro
Urribarri; el secretario de Se-
guridad de Nación, Eugenio
Burzaco; su par provincial,
Diego Hak y el de la provincia
de Entre Ríos Comisario Ge-
neral Héctor Roberto Mas-
suh; el jefe de la Policía Fe-
deral Argentina, Comisario
Mayor Néstor Roncaglia; el
titular de Seguridad Interior,
Gerardo Milman; las dele-
gaciones de la Policía Fe-
deral que actuaron y demás
funcionarios nacionales y
provinciales.
"Yerba mala"
La operación se llevó a cabo
en la provincia de Entre Ríos,
donde se incautaron 3.428
kilogramos de marihuana
tras 14 allanamientos que

derivaron en la detención de
seis personas en Misiones,
Entre Ríos y Córdoba.
"Hemos incautado este car-
gamento de marihuana que
iba a ser distribuido en Cór-
doba y toda la organización
criminal ha sido desbarata-
da", informó la ministra de
Seguridad de la Nación Pa-
tricia Bullrich.
"Esto comenzó en mayo con
un operativo en un búnker
de Bell Ville y tras la investi-
gación que se llevó adelante
se llegó hasta Oberá, en don-
de acopiaban la droga. Se
trata de una ruta secundaria
ya que sobre las principales
los controles son muy fuertes
y luego del seguimiento sobre
el camión se incautó este gi-
gante cargamento", explicó
la funcionaria.
Además fueron secuestra-
dos 10 vehículos, 40 celula-
res, armas de fuego, muni-

CoMBAtE AL NArCotrAFiCo

La ministra de Seguridad estuvo en
Bell ville el operativo “yerba Mala”

◘ La Academia de Folklore y teatro “Cielo tierra y tra-
dición” invita a la población a participar del xxii Encuentro
del Canto y la Danza, organizado por dicha entidad. La
cita tendrá lugar el venidero sábado 21 de octubre en el
salón de la Sociedad italiana.
La modalidad de participación es por orden de llegada, te-
niendo cada grupo 10 minutos para su presentación (si tiene
una entrada) y si realiza dos entradas tendrá 8 minutos en
cada una de ellas.
Se elegirá “Pareja Tradicional”, las categorías Infantiles, Ju-
veniles y Adultos Mayores.
La entrada general tendrá un costo de 40 pesos, mientras
que la inscripción por bailarín será de 30 pesos. No se
cobrarán sillas, ni agua caliente para el mate.
La apertura será a partir de las 21:30. Se recomienda llevar
banderas y estandartes para la apertura.
Habrá servicio de cantina con precios módicos.

Pascanas: todo listo para el xxii Encuentro
del Canto y la Danza

ciones varias, $127.990, cua-
tro notebooks, cuatro tablets
y documentación de vital im-
portancia para la causa. In-
tervino en la causa el Juz-

gado Federal de Bell Ville, a
cargo del Dr. Sergio Pinto, y
la Fiscalía Federal de la ciu-
dad, que dirige el Dr. José
Uriarte.
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MoNtE BuEy

La localidad suma a su parque automotor
una motoniveladora y una pala cargadora
El Banco de Córdoba, en-

tregó maquinaria y cer-
tificados de financiación a
diez intendentes y jefes co-
munales por más de 15 mi-
llones de pesos, destinados
a la adquisición de maqui-
naria vial y agroindustrial,
en el marco de la Línea de
inversión Productiva de Ban-
cor.
La entidad oficializó los prés-
tamos para la compra de ma-
quinarias para el sector de
servicios públicos, con tasas

diferenciadas, alcanzadas por
convenios con fabricantes pro-
vinciales y nacionales, a 42
meses de plazo y 6 meses de
gracia para la primera cuota
de capital.
En el mismo acto se hizo en-
trega de una Pala Cargadora
de la marca Pauny a la muni-
cipalidad de Monte Buey, con
la presencia del vicepresidente
de esa firma cordobesa, José
María López.
Estuvieron presentes los in-
tendentes de Monte Buey, Ed-

win Riva; de  San José, Hugo
Gómez; de Anisacate, Ramón
Horacio Zalazar; de James
Craik, Oscar Fasolis; de Bal-
nearia, Vicente Costamagna;
de Saldán, Cayetano Canto y
el vice intendente de La Falda,
Alberto Mainero. Y los presi-
dentes comunales de Villa Ciu-
dad América; Luis Colombatti;
de Los Reartes; Lucas Sán-
chez y de Tala Cañada, Daniel
Guzmán.
En el último año, Bancor cali-
ficó a más de 110 Municipios

y Comunas de toda la Provin-
cia, para facilitarles el acceso
al crédito y a la inversión, para
favorecer el desarrollo de toda
la región.

MoNtE BuEy

Recibió de manos del Banco
de la Provincia de Córdoba,
una asistencia crediticia de $
2.996.000 para la adquisición
de una motoniveladora y una
pala cargadora. 
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M. BuEy: CAPACitACióN PArA AutoriDADES DE tráNSito
La localidad será sede de un curso de capacitación para As-
pirantes a Autoridades de Tránsito. El mismo dará inicio el
próximo 13 de Octubre de 2017.
Los postulantes en acceder a dicha capacitación deberán
ser entre 18 a 40 años de edad. Acreditar adecuadas condi-
ciones físicas para cumplir tareas en la vía pública; secundario
completo y contar con licencia de conducir.
Las inscripciones son hasta el venidero 10 de octubre de 8 a
12 horas en mesa de entrada del municipio.
------------------------------------------------------------------------

ChAZóN: LA orGANiZACióN uLtiMA DEtALLES PArA EL
FEStivAL DE DoMA

Se presentó la 52° Edición del Festival Zonal de Doma y Fol-
clore Nocturno. La cita tendrá lugar el venidero 20 de enero
de 2018. Es organizado por el Club Sportivo Chazón y cuenta
con el auspicio de la Municipalidad local.
En la parte artísticas estarán presentes “Los de Cabrera”,
“Tormenta” y “Carlos Ramón Fernández”.
La entrada anticipada tendrá un valor de 250 pesos y partici-
parán en un sorteo por 27 mil pesos. En tanto, en la noche
del Festival tendrá el mismo costo pero sin la rifa.
En la jineteada habrá 30 mil pesos en premios en categoría
Bastos, con 6 tropillas y 50 reservados.

BrEvES DE LA rEGióN 
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Pascanas: Dictan “Curso de inducción a la
conducción vial segura”

BrEvES DE LA rEGióN 

◘ La Municipalidad de Pascanas invita a la población al
“Curso de inducción a la conducción vial segura” a reali-
zarse el 6 de octubre en el salón del Club independiente,
a partir de las 15:30.
Se solicita concurrir con puntualidad para la acreditación ya
que finalizado el mismo se hará entrega de los certificados
correspondientes.
El presente curso es dictado por el Ing. Esp. Alejandro
Guzmán Vega, de la Dirección de Manejo del Fuego.
La programación incluye aspectos jurídicos, marco teórico,
la vía y el vehículo. Tiene por finalidad la concientización
acerca de las normas de seguridad vial.

- Curso de habilitación de Electricistas Categoría iii 
Ley Provincial de Seguridad Eléctrica 10.281

Duración 4 meses – Comienzo: Octubre - Charla informativa: 29 de septiem-
bre) - Dictado por los Ingenieros Marcos Brzeczka, Eduardo Ulla y Franco Ulla.

- Seminario de dulces y conservas (Comienzo: octubre)

- Seminario de cocina navideña (Comienzo: octubre)
*Dictados por la Cheff internacional, Prof. Tania Pitavino.

JuStiNiANo PoSSE SuMó uNA NuEvA uNiDAD A Su
FLotA DE vEhíCuLoS

El secretario de Gobierno, Federico Rosso y el secretario de
Ambiente y Desarrollo Urbano, Sebastián Bruno, junto a per-
sonal municipal recibieron una Mercedes Benz Sprinter, que
fue gestionada ante la Comisión Nacional Asesora para la In-
tegración de Personas con Discapacidad.
La unidad 0 km, cuenta con 19 asientos y está adaptada
para el traslado de personas con distintos tipo de discapaci-
dad.
La Conadis, financia este tipo de vehículos mediante los
fondos de la Ley de Cheques 25.730.
Esta acción se enmarca dentro de los distintos proyectos
que permiten mejorar la calidad de vida de las personas con
discapacidad y sus familias en consonancia con los derechos
establecidos en la Convención sobre los Derechos de las
Personas con Discapacidad.
Los programas de Ley de Cheques destinados a organiza-
ciones gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil
y personas con discapacidad brindan apoyo económico para
hacer posible el empoderamiento, la plena participación en la
vida social y comunitaria y la eliminación de las barreras y así
concretar los sueños de muchas comunidades, personas con
discapacidad y sus familias.

------------------------------------------------------------------------
JuStiNiANo PoSSE: PAviMENtAN CALLES EN EL SECtor

oEStE DE LA PoBLACióN

A través de un trabajo conjunto entre el Club Complejo De-
portivo, el municipio local y la Cooperativa Eléctrica y de Ser-
vicios Públicos, se procedió a la pavimentación de dos
cuadras ubicadas en el sector norte de la entidad deportiva.
La obra es de vital importancia ya que diariamente asisten al
lugar cientos de personas a practicar las diferentes disciplinas
deportivas que ofrece Complejo. 
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LABorDE: EN EL Foro DE PLANiFiCACióN DE
PoLítiCAS DE GÉNEro

Por estar adheridos a la Red Municipalista de Lucha contra
la Violencia a las Mujeres, la intendenta, María Elisa Vidal,
junto a la Lic. Eliana Peracchia, asistieron a un encuentro en
el Consejo Provincial de la Mujer en la ciudad de Córdoba,
por invitación de su presidenta, Cra. Alicia Pregno. 
Allí se realizó una sesión especial del Foro de Planificación
de Políticas de Género, firmándose un acta de compromiso
para debatir aspectos referidos a las mujeres y sus dere-
chos.

--------------------------------------------------------------------------
EtruriA CoN NuEvAS viviENDAS

La comunidad de Etruria, sumó 4 nuevas unidades habita-
cionales en el marco del “Plan Municipal de Viviendas” que
se erige en el predio del ex circuito, en el sector norte de la
localidad.
La modalidad de construcción es la desarrollada por la em-
presa Maurino Hnos, y se acoplan a los 10 hogares ya exis-
tentes sobre calle San Martín.

En un proyecto de tra-
bajo conjunto entre el

instituto Especial “María
Montessori” y el iPEt Nº
267 “Antonio Graziano” (ex
ENEt Nº 1), se procura fijar
nomenclatura Braille en las
principales calles de la ciu-
dad.
Para ese fin, las placas ya
se encuentran terminadas y
listas para ser colocadas, brin-
dando igualdad de oportuni-
dades a las personas ciegas
o con dificultad visual.
Los anuncios fueron hechos
en conferencia de prensa por
el intendente, Carlos Briner;
el secretario de Convivencia
Ciudadana, Fernando Tisera;
la Directora y la Profesora de
ciegos del Instituto Especial
María Montessori, Andrea Ló-
pez y Natalia Valfré y repre-
sentación de la ex ENET, el
profesor de Taller Carlos Fran-

cis Miret, junto a los alumnos
del 7º Año, Lucas Ludueña y
Franco Piermattei.
Las placas fueron entregadas
a la Municipalidad como un
modo de contribuir a una cul-
tura inclusiva.
El valorable proceso contó
con la participación de estu-
diantes del IPET 267 quienes
llevaron adelante un proceso
de aprendizaje al interior del
espacio del taller, motivados
por el deseo de conocer dis-
tintos modos de ayudar a una
persona ciega. Tanto la matriz
como el material correspon-
diente han sido proporciona-
dos por la institución.
El proyecto acorde a la Con-
vención de los derechos de
las personas con discapaci-
dad, pretende favorecer su
participación e integración
como ciudadano mediante la
implementación de nomen-

claturas en sistema Braille y
macrotipos en tinta, ubicadas
a 1,40 m. de altura, en los in-
dicadores de las calles, de la
zona céntrica de nuestra ciu-
dad (calle Córdoba, desde
Belgrano hasta 25 de Mayo).
Ahora la Municipalidad pro-
cederá a su instalación en los
lugares mencionados.
El sistema Braille es un mé-
todo de escritura conformado
por seis puntos en relieve
que, según su combinación,
permiten ser leídos táctilmen-
te.
En la reunión con los perio-
distas, Briner dijo que este
gesto conjunto entre dos es-
tablecimientos educativos del
medio “es una caricia a la
sensibilidad del alma”, cons-
tituyéndose en una prueba
cabal que “la sociedad se está
integrando, requiriendo ma-
yores desafíos”.

◘ Se promulgó la ordenanza Nº 2137/2017 por la cual el 

◘ El Concejo Deliberante ratificó el contrato de obra pú-
blica firmado por el Departamento Ejecutivo Municipal y
el Ministerio de Educación de la Provincia de Córdoba
respecto de la construcción de dos aulas en estableci-
miento educativo iPEt 267 “Antonio Graziano” en el
marco del Programa Aurora.
El Decreto en ese sentido suscrito por el intendente, Carlos
Briner lleva el Nº 2013/2017 y los trabajos se realizarán de
acuerdo con lo previsto en las normas correspondientes.

BELL viLLE: Construirán dos nuevas aulas en 
la Ex ENEt N° 1

Nomenclatura Braille en calles
de la ciudad

BrEvES DE LA rEGióN 
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◄◄◄◄◄◄◄◄ PoSiCioNES PriMErA DiviSióN ►►►►►►►►►

Sección DEPORTES
LiGA BECCAr vArELA - CLAuSurA 2017

Cinco equipos pelean por la clasificación
en la Zona Este

iNDEPENDiENtE 3 vS. 1 ArGENtiNo
I: GERMÁN SALERA - 40’ PT. PENAL.
A: MARCOS BÁEZ - 42’ PT.
I: GERMÁN SALERA - 9’ ST.
I: MAXI DELGADO - 14’ ST. PENAL.

LAMBErt 1 vS. 1 oLiMPo
L: MARIANO BRANDONI -  14´ ST.
O: CARLOS SERIAL - 16´ ST. PENAL

G. rENNy 1 vS. 2 AtLÉtiCo
A: FEDERICO DEPETRIS - 16’ PT.
A: FEDERICO DEPETRIS - 42´ ST.
GR: ANÍBAL GÓMEZ - 44´ ST.

LiBrE: rECrEAtivo

AtENAS 3 vS. 0 SP. ChAZóN
A: NICOLÁS VIDAL - 1’ ST.
A: LUCAS ORTÍZ - 7´ ST.
A: BRUNO MATTIO - 45´ ST.

SArMiENto (i) 1 vS. 3 J. NEWBEry
JN: LEO ROSSETO - 9’ PT.
JN: NAHUEL SÁNCHEZ - 10´ ST.
JN: ALEXIS SALAZAR - 21´ ST.
S (I): ESTEBAN CANELO - 35´ ST.

SP. rurAL 0 vS. 0 SArMiENto EtruriA

LiBrE: tALLErES
* AtENAS y SArMiENto (E) JuGAráN EL MiÉr-
CoLES 11 LoS 39´QuE FALtAN CoMPLEtAr

◄◄ 10º FEChA - ZoNA oEStE ►►◄◄ 10º FEChA - ZoNA EStE ►►

--------------- Zona Este --------------
independiente 0 vs. 1 Argentino

Lambert 1  vs. 2 olimpo
G. renny 0 vs. 1 Atlético

Libre: recreativo

--------------- Zona oeste --------------
Atenas 3  vs. 0 Sp. Chazón

Sarmiento (i) 0 vs. 2 J. Newbery
Sp. rural 0 vs. 1 Sarmiento (E)

Libre: talleres

tErCErA DiviSióN

PróxiMA FEChA - 11° - MiÉrCoLES 4/10

--------------- Zona Este --------------
Argentino vs. Atlético
olimpo vs. G. renny

independiente vs. recreativo
Libre: Lambert

--------------- Zona oeste --------------
J. Newbery vs. Sp. rural

Sp. Chazón vs. Sarmiento (i)
talleres vs. Atenas
Libre: Sarmiento (E)
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LiGA BELLviLLENSE

Progreso - vs. - Sarmiento (L)

San Martín - vs. - Def. Juventud

Dep. roca -  vs. - San Martín (MJ)

Argentino (MJ) 1 vs. 0 Bell

Dep. Leones - vs. - Matienzo

Complejo 2 vs. 1 San Carlos

Complejo tomó una importante luz de
ventaja sobre sus seguidores

◄◄◄◄◄ rESuMEN oCtAvA FEChA - DiviSioNAL A ►►►►►

talleres (Bv) - vs. - Central (Bv)

tiro Federal 1 vs. 3 Defensores (SAL)

Firpo - vs. - Defensores (SMS)

Luro y 30 de Junio 2 vs. 1 Sp. unión

river Plate 0 vs. 1 villa Argentina

talleres (B) - vs. - Argentino (Bv)

◄◄◄◄◄ rESuMEN oCtAvA FEChA - DiviSioNAL B ►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ NovENA FEChA ►►►►►►►►►►►
----------------- DiviSioNAL A ---------------

Sarmiento vs. San Carlos
Matienzo vs. Complejo
Bell vs. Dep. Leones

San Martín (MJ) vs. Argentino
Def. Juventud vs. Dep. roca
Progreso vs. San Martín (MB)

------------------------------------------------------------

----------------- DiviSioNAL A ---------------
villa Argentina vs. talleres (B)

Sp. unión (o) vs. river Plate (Bv)
Defensores (SMS) vs. Luro 
Defensores (SAL) vs. Firpo

Central (Bv) vs. tiro Federal
Libre: Argentino (Bv)

union (M) vs. talleres (Bv)
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El Palacio Municipal al-
bergó una feliz iniciati-

va de la Liga Bellvillense
en el marco de la prevención
sobre la violencia en el fút-
bol infantil.
La convocatoria, ya cumplida
en otras localidades, fue de
carácter obligatorio para los
delegados de los clubes que
componen al ente rector, cuer-
pos técnicos y árbitros, con-
tándose también con la visita
de dirigentes del Club Sar-
miento de Idiazábal, pertene-
ciente a la Liga Béccar Vare-
la.
Cumpliendo con el compro-
miso asumido y el apoyo brin-
dado cuando el Departamento

de Fútbol Infantil presidido
por Luis Quinteros lanzó en
julio su proyecto, el municipio
a través de la Dirección de
Deportes se sumó como un
integrante más de la mesa
de actores que pretende tra-
bajar para disminuir la citada

problemática imperante de
agresiones físicas y verbales.
Sobre el abordaje de este
importante tema disertaron el
abogado Eduardo Dolman,
los médicos Emilio Mustafá y
Gustavo Calzolari y la psico-
pedagoga Silvia Romani.

rEGioNALES - BELL viLLE

Prevención ante casos de violencia
en el fútbol infantil



◘ En el marco del programa “Nos vemos en el
Club” que impulsa la Agencia Córdoba Deportes y
que tiene como meta promover la mejora y el desa-
rrollo de la infraestructura y administración de las
instituciones deportivas de la provincia, se hizo en-
trega a la entidad de fondos económicos para obras.
En la ocasión, la secretaria del gobernador Juan Schia-
retti, Laura Castiñeiras, otorgó al presidente de Olimpo,
Mauro Manelli, un subsidio no reintegrable de 35 mil
pesos (es la primera cuota de los 70 pesos destinados
a la entidad).
También, se le entregó el 50% (65 mil pesos) de un
crédito por una suma total de 130 mil pesos, con 3
meses de gracia, que serán devueltos en 24 meses sin
intereses.

Gran jornada de voley Femenino en Bell ville

DEPortESEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE OCTUBRE 15

“Nos vemos en el Club” otorgó una ayuda
económica al Club olimpo de Laborde

◘ Con la participación de más de 200 estudiantes perte-
necientes a 9 centros educativos del Departamento Marcos
Juárez, se desarrolló días atrás el torneo “Cordobesitos
Juegan”, en el marco del Programa Provincial Córdoba
Juega.
El encuentro comenzó en el polideportivo del Club Matienzo
M. S. y D., con un acto encabezado por el Lic. Enrique
Méndez Paz, de la Inspección de Educación Física de la
Región 3º, y el intendente Municipal, Esc. Edwin Riva, quienes
dieron la bienvenida a alumnos, docentes y directivos.
Con posterioridad, se firmó en la sala del Honorable Concejo
Deliberante un acta compromiso entre la Municipalidad de
Monte Buey, el Ministerio de Educación de la Provincia de
Córdoba, el Club Matienzo M. S. y D., y el Club Atlético San
Martín, por el cual Monte Buey es sede de este torneo hasta
el año 2020.

Monte Buey: Con una gran participación de
chicos se concretó “Cordobesitos Juegan”

◘ tuvo lugar en el Club Bell un encuentro nacional de
voley en las categorías sub 12 y sub 15, con mas de 30
delegaciones que formaron parte del evento. 
En la ocasión hubo equipos de Córdoba, San Luis, Tucumán,
La Pampa,  entre otros
Centenares de jóvenes animaron dos días a puro voley.
Sub 12 Femenino: Campeón Matienzo de Monte Buey quien
venció a Complejo Deportivo de Justiniano Posse.
Sub 15 Femenino: Campeón Bell quien doblegó a Matienzo
en la jornada definitoria.



Sección AGROPECUARIA
GANADEríA

Controlarán la faena con cámaras
de video en todos los frigoríficos

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
AGro-MAQ - La Carlota -

tel.: 03584-15401498

El Ministerio de Agroin-
dustria acordó con los

integrantes de la Mesa de
las Carnes acelerar el pro-
ceso de instalación de ba-
lanzas y cámaras de video
sincronizadas que permiti-
rán capturar datos e imá-
genes sobre la faena en to-
dos los frigoríficos y mata-
deros de Argentina para
combatir la informalidad en
la cadena de producción.
“Si bien se ha hecho ya mu-
cho, queda un arduo trabajo
por delante, dado que la mar-
ginalidad siempre encuentra
vías por donde manifestarse.
Por lo tanto, es importante
atender el tema en su integri-

dad puesto que aquellos que
trabajan en la informalidad
desincentivan a los que se
esfuerzan en acompañar el
proceso histórico de cambio
acordado entre los actores
públicos y privados”, indicaron
en la Mesa de las Carnes,
conformada por representan-
tes de las cadenas aviar, bo-
vina, porcina y ovina.
En una reunión que mantu-
vieron con el subsecretario
de Control Comercial Agro-
pecuario (Succa), Marcelo
Rossi, y el jefe de Gabinete
del Ministerio de Agroindustria,
Daniel Asseff, hubo acuerdo
en acelerar el proceso de ins-
talación de las denominadas

“cajas negras” que son ba-
lanzas y cámaras de video
sincronizadas que permitirán
capturar datos e imágenes en
el palco de faena de todos
los frigoríficos y mataderos
del país.
Ahora se espera iniciar las
‘pruebas piloto’ en octubre y
en 15 días tener más preci-
siones sobre la fecha de la
puesta en marcha del sistema.
Se instalarían cajas negras
en tres establecimientos fri-
goríficos con el objetivo que
desde enero de 2018 este
sistema de control alcance a
todos los establecimientos de
faena de hacienda bovina, in-
formó Télam.
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E l especialista en agro-
climatología Eduardo

Sierra indicó que todo apun-
ta a que esta campaña será
de gran productividad.
En ese sentido, el experto
afirmó que “la tendencia es
que el agua continúe subiendo
en la primavera, se estabilice
y comience a bajar en el ve-
rano y baje mucho en el oto-
ño”, pero aclaró que “esto se
irá confirmando con el correr
de los meses”.
“Vemos una evolución del
Niño a la Niña, porque los
cambios en la naturaleza son
graduales. Ahora estamos en

un escenario de Niño, siguen
las lluvias fuertes, fue un in-
vierno súmamente lluvioso.
Estamos en una primavera
que parece que volvería a
ser muy húmeda, lo cual va
a seguir agravando los ane-
gamientos y dificultará la
siembra. Al mismo tiempo,
permitirá una buena siembra
en la zona semi árida del
oeste, o sea que hay una
compensación”, describió, al
tiempo que indicó que “en el
verano La Niña se hará no-
tar”.
Consultado acerca de los
pronósticos para el otoño,

Sierra declaró que “aquí viene
el gran interrogante: podría
ser que el otoño sea de La
Niña, un otoño seco. Eso será
bueno para unos y malo para
otros.  Para la zona núcleo
no tendrá mucha importancia
y hasta podría ser bueno por-
que bajará la presión de en-
fermedades. “La conclusión
es: los años de gran cosecha
en volumen son los años que
se inundan las zonas bajas.
Porque los años que se secan
las zonas bajas se gana un
poco allí pero se pierde mu-
cho en zonas semiáridas”,
cerró.

CLiMA

Se espera una primavera lluviosa



Sección SALUD

SALuD PÚBLiCA

El llamado lavado nasal
con agua o suero fisio-

lógico es una de las más tra-
dicionales formas de limpiar
nuestros conductos nasales
de residuos tales como po-
len, polvo, mugre, costras,
pus y mucosidades.
¿Qué es la solución salina

y cómo puede ayudarme?
Estas irrigaciones nasales se
realizan con el clásico “suero
fisiológico”, es decir una solu-
ción de cloruro de sodio estéril
diluida en agua.
Lavado nasal en adultos, una
de las formas más efectivas
de combatir la rinitis, sinusitis
y alergias comunes.
¿Para qué sirven los lavados

nasales?
Como ya mencionamos antes,
sirven para limpiar las fosas
nasales. Son muchos los sín-
tomas que nos pueden hacer
pensar en realizar lavado nasal
con suero fisiológico, entre
ellas podemos encontrar:

Personas con asma y proble-
mas pulmonares.
Síntomas de congestión nasal
y sinusitis.
Exceso de mucosidades de
un lado y otro del orificio na-
sal.

riNitiS
El lavado con agua de sal,
también conocido popularmen-
te como “irrigación nasal” ayuda
mucho a limpiar los agentes
alérgenos e irritantes de la na-
riz, combatiendo efectivamente
todos estos síntomas tan mo-
lestos

PrEPArACióN DE LA
SoLuCióN SALiNA

Si no tienes suero fisiológico
como el que venden en far-
macias y los centros hospita-
larios, puedes prepararlo si-
guiendo estos pasos.
¿Cómo es la frecuencia de

las irrigaciones? Esta es una
pregunta que todos se hacen,
y no es gran ciencia explicarla,
aunque es importante pues de

ello depende un buen trata-
miento en la nariz.
La irrigación nasal (lavado de
nariz) debe realizarse entre
una y cuatro veces por día
como máximo, de esta forma
podremos mejorar más este o
cualquier proceso de sinusitis,
alergias estacionales o al polvo
o rinitis que afecta las fosas
nasales de un lado o de otro.
¿Como hacer lavados na-

sales para sinusitis?
En el caso de padecer de si-
nusitis, la preparación es exac-
tamente la misma, aunque los
síntomas de un resfriado co-
mún con la sinusitis pueden
ser ligeramente diferente, y
esta última puede requerir de
cuidados médicos en caso de
que sea un caso grave, en
esos momentos la solución sa-
lina poco ayudará y es nece-
sario recurrir a consultar a un
médico.
¿Cómo hacer lavados na-

sales a bebés?

Lavados nasales con solución salina



SALuDEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE OCTUBRE 19

◘ Luego de una tensa reunión mantenida
días atrás la Asociación de Clínicas Privadas
llegó a un acuerdo con la obra Social de
los trabajadores Públicos Provinciales
Apross y continuarán prestando el servicio
con normalidad.
El secretario de la entidad y director del Hospital
Italiano, Juan Grass, “Tuvimos una reunión
con Apross, estuvimos negociando y llegamos
a un acuerdo, que no es lo que esperábamos,
pero ellos hicieron un esfuerzo y nos acercamos
bastante, y quedamos a disposición para seguir
trabajando en pos de resolver el problema que
tenía el nomenclador”.

Grass también destacó que la mejora fue para
el conjunto de las instituciones, y precisó que
las cámaras y asociaciones que nuclean a las
clínicas suscribieron un acuerdo marco.
Al respecto, sostuvo: “El Apross hizo un acuerdo
con lo que podía económicamente y nosotros
resignamos parte de nuestras pretensiones en
pos de que la obra social no se desfinanciara”.
Y concluyó: “Hay un compromiso de seguir
trabajando para mejorar algunas cuestiones
que hacen al funcionamiento de este convenio,
analizando o actualizando lo que son los códigos
quirúrgicos, entre otros, que llevan muchos
años sin modificarse”.

Importante: dado que los be-
bés son muy sensibles a todo
y pueden tener efectos secun-
darios inesperados, nuestra re-
comendación es que NO hagas
una preparación para la nariz
de tu bebé, sino que vayas a
un centro hospitalario y que
los médicos responsables le
administren la dosis de solución
necesaria.
A tener en cuenta
El lavado nasal debe ir primero
antes que la interacción con
cualquier otro medicamento o

antialérgico, esto hará que las
fosas nasales reaccionen mejor
ante el medicamento, ya que
los conductos estarán comple-
tamente limpios.
Luego de hacer cada irrigación
nasal se debe lavar el gotero
o perilla con solución salina,
para posteriormente dejar que
seque al natural (sin calor).
Al preparar el suero salino de-
bes asegurarte que el agua
está 100% limpia.
No utilices sal con yodo, ya
que el uso prolongado puede

causar ardor.
No realices lavados nasales
si las fosas están bloqueadas
por mucosidades, sangre u
otros elementos en su totali-
dad.
Bajo ninguna circunstancia in-
giera el preparado por la boca.
Si tras aplicar la irrigación na-
sal ves síntomas como san-
grado nasal, por la boca, dolor,
dolores de cabeza fuertes o
fiebre, consulta a tu médico
de inmediato en el hospital
más cercano.

CLiNiCAS PrivADAS ACorDAroN CoNtiNuAr
PrEStANDo SErviCioS AL AProS 




